

Meg de Romaña

Asesora de arte

## ARTE ACCESIBLE PARA CASAS DE PLAYA

Mi trabajo consiste en ayudar a una persona o pareja a encontrar su estilo, para luego seleccionar las obras que no solo les causen placer por sí mismas, sino que sean coherentes.

Muchas personas y parejas piensan que el arte está fuera de su alcance, quizás por las noticias de obras vendidas en subastas con cifras que ponen a prueba la imaginación, y renuncian a la oportunidad de explorar y adquirir a precios accesibles el trabajo de gran calidad tanto de artistas jóvenes como consolidados. Mi trabajo como asesora de arte consiste en ayudar a una persona o pareja a encontrar su estilo, lo que mejor define su experiencia, gusto y personalidad, para luego seleccionar las obras que no solo les causen placer por sí mismas, sino que sean coherentes y

establezcan una suerte de diálogo entre ellas.

Estas ideas fueron puestas a prueba recientemente cuando trabajé con una pareja que quería aumentar el disfrute y presencia de su casa de playa a través del arte, con un presupuesto de US\$15.000 y con una semana para realizarlo. Lo primero que hice fue sentarme con ambos para saber qué arte los inspira y motiva: aquellas obras que dialogan con uno mismo o las que son para la placentera contemplación.

El arte se puede adquirir en galerías nacionales o extranjeras directamente, o en la comodidad de las ferias.

Para este proyecto, los tiempos obligaron a recurrir a artistas locales y a las excelentes galerías limeñas. La lista de artistas y estilos fue concentrándose en lo que ambos querían para esta casa: una mezcla de obras con inspiración marítima, modernidad y color. Para la sala, escogimos dos fotografías, una de Gabriela Concha votra de Mili DC (ambas artistas de La Galería), y una escultura en pedestal de Sandra Rizo Patrón (Galería Impakto), así como unas esculturas tipo huacos de Ignacio Álvaro (Galería Impakto). En el comedor, se colocaron dos lienzos de Valentino Sibadón, uno con colores que evocan la arena y vegetación de la playa, y otro con tonos que aluden a una hermosa puesta de sol. Para la sala de la televisión, escogimos obras de Augusto Ballardo, y para el dormitorio, de Alberto Gayoso. Finalmente, para la entrada de la casa, elegimos una escultura en resina de Rizo Patrón, y para adornar la terraza, unas esculturas de Jessica Schneider. Los dueños ya contaban con un lienzo de Miguel Alfaro en otro ambiente de la casa.

Como consejo para aquellos interesados: visiten galerías, museos y las ferias en abril y en agosto. iSean curiosos, pregunten y vivan el arte! •



Una sala de casa de playa con arte. En la pared, escultura en pedestal de Sandra Rizo Patrón y fotos de Mili DC y Gabriela Concha. Sobre la mesa de centro, piezas de Ignacio Álvaro.